

Alcalde de San Fernando Pablo Silva se integra a directorio de la AMUCH

El jefe comunal de la capital de Colchagua participó en el Encuentro de Alcaldes y Alcaldesas de la Asociación de Municipalidades de Chile (AMUCH), instancia en la que fue incorporado oficialmente al

nuevo directorio de la organización, el cual será presidido por el alcalde de La Reina, José Manuel Palacios.

La nueva directiva asumió en el marco de una jornada que reunió a autoridades locales

de todo el país, la cual incluyó diversas instancias de capacitación, exposiciones y contó con la exposición de la Contralora General de la República, Dorothy Pérez.

Al respecto, el alcalde Pablo Silva Pérez expresó su



satisfacción por este nuevo rol: “Estoy muy agradecido por la confianza que me han brindado mis colegas. Asumo este desafío con responsabilidad y compromiso, dispuesto a seguir trabajando por el fortalecimiento de la gestión municipal y por entregar un mejor servicio a nuestras vecinas y vecinos, tanto en San Fernando como en todo Chile”.

Además del alcalde Silva Pérez, integran esta nueva directiva: Paula Gárate, alcaldesa de Melipilla; Isabel Valenzuela,

alcaldesa de Colina; Juan Pablo Spoerer, alcalde de San Pedro de la Paz; Gustavo Alessandri, alcalde de Zapallar; Nicolás Torres, alcalde de Ránquil; y Catalina San Martín, alcaldesa de Las Condes.

Por su parte, el Comité Ejecutivo de la AMUCH estará conformado por los alcaldes Patricio Ojeda Alarcón (Parral), Rodrigo Wainraihgt (Puerto Montt), Baldomero Santos (Teodoro Schmidt), Sebastián Álvarez (Pucón), Jaime Bellolio (Providencia) y Mario Desbordes (Santiago).